

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SDN Topak
Kelas / Semester : II / 2
Tema : 8 (Keselamatan di rumah dan perjalanan)
Subtema : 1 (Aturan keselamatan dirumah)
Pembelajaran ke : 1
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati tanda waktu yang ditunjukkan jarum jam, siswa dapat menentukan tanda waktu dengan tepat.
2. Dengan penugasan, siswa dapat membaca teks pendek yang di dalamnya memuat aturan penggunaan huruf kapital (nama Tuhan) dengan lafal dan intonasi yang tepat.
3. Dengan mengamati kata ganti Tuhan, siswa dapat menuliskan teks pendek dengan memperhatikan aturan penggunaan huruf kapital (nama Tuhan) dengan benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none">• Kelas dimulai dengan memberi salam, menanyakan kabar dan kehadiran siswa• Doa dipimpin oleh salah seorang siswa. (religius)• Menyanyikan lagu nasional “Mari Berdisiplin” (Nasionalisme)• Melakukan apersepsi (menghubungkan lagu yang dinyanyikan dengan tema)• Menyebutkan tema, menjelaskan tujuan pembelajaran, kegiatan yang dilakukan dan penilaian yang akan digunakan dalam pembelajaran.	3 Menit
INTI	<ul style="list-style-type: none">• Siswa mengamati gambar• menjawab pertanyaan terkait dengan isi gambar.• Guru menunjukkan model jam• Guru menjelaskan cara membaca tanda waktu yang ditunjukkan oleh jam• Siswa mengamati beberapa contoh cara membaca tanda waktu	5 Menit

	<ul style="list-style-type: none"> • Guru membagi siswa dalam kelompok. • Siswa mengerjakan LKPD (membaca tanda waktu) • Siswa bersama guru memeriksa kebenaran jawaban yang telah dibuat (Memberikan penghargaan untuk hasil kerja siswa) • Siswa membaca teks “Aturan Ketika Sarapan Pagi”. • Siswa diajak untuk menemukan aturan penggunaan huruf kapital, yaitu terhadap nama “Tuhan” dan mengganti nama “Tuhan”. • Guru membimbing siswa tentang aturan penggunaan huruf kapital, terutama penulisan nama “Tuhan” dan mengganti nama “Tuhan”. • Siswa mengerjakan LKPD (menulis 5 kalimat yang berhubungan dengan penulisan kata ganti)“Tuhan. 	
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa bersama guru membuat kesimpulan • Membuat refleksi • Memberikan umpan balik • Salam dan doa penutup 	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- a. Penilaian Sikap : Observasi (Bertanggung jawab, teliti, dan percaya diri)
- b. Penilaian Pengetahuan : Tes (Tulis dan Lisan)
- c. Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja

Kepala Sekolah

Mengetahui,
GURU KELAS II

Yohanes Darus, S.Pd
NIP. 196606141999031003

Maria Elisa Dahlia, S.Pd, Gr
NIP. 199001042014032003